

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

29.06.2016

**Antrag Nr.:**  
**Zweckentfremdung von Wohnraum (II)**

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, mit dem bayerischen Innenminister über die Problematik des Melderechts bei Übernachtungen in „Ferienwohnungen“ zu sprechen. Im Unterschied zu einer Hotelübernachtung, bei der die Identität des Gastes erfasst wird, geschieht dies bei der Vermietung von Ferienwohnungen, die zum großen Teil eine Zweckentfremdung von Wohnraum darstellt, nicht.

Begründung:

Hier besteht erkennbar eine Sicherheitslücke, die geschlossen werden muss. Nicht zuletzt um zu verhindern, dass anderweitige größere Überwachungsmaßnahmen verlangt oder vorgenommen werden, sollte der bayerische Gesetzgeber insbesondere eine Lösung mit den Betreibern der Portale von Ferienwohnungen suchen.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.  
Wolfgang Zeilhofer  
Stadtrat

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat